

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Arbeitskreis Christlich Demokratischer Juristen Rheinland-Pfalz lädt herzlich ein zur öffentlichen Vortragsveranstaltung mit anschließender Diskussion zum Thema

## **„Rechts- und Justizpolitik in der Fernseh-Berichterstattung“**

am Donnerstag, den **17. November um 19.00 Uhr**

im **Erbacher Hof**, Edith-Stein-Zimmer, Hauptgebäude Erdgeschoss,  
Greibenstraße 24-26, 55116 Mainz

mit

**Dr. Bernd-Ulrich Haagen**

**Leiter der ZDF Redaktion Recht und Justiz**

Rechtspolitik im modern verstandenen Sinne hat Bezüge zu praktisch allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens; Justizpolitik entscheidet über die Wirksamkeit der grundgesetzlichen Rechtsschutzgewährung und wirkt sich nachhaltig auf das Ansehen des Rechtsstaats aus. Wie trägt die Berichterstattung in den öffentlich-rechtlichen Rundfunk- und Fernsehanstalten dieser Bedeutung Rechnung und wie kann sie die komplexen und/oder für juristische Laien schwer verständlichen Zusammenhänge überhaupt angemessen kommunizieren? Können Rechtspolitiker die Medien bei ihrer Kommunikationsaufgabe unterstützen?

Hierüber wollen wir mit Ihnen und Herrn Dr. Haagen als einem in besonderer Weise profilierten Medienvertreter diskutieren.

Ich würde mich freuen, Sie zu dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen



Dr. Helmut Martin  
Landesvorsitzender  
ACDJ Rheinland-Pfalz